

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian berdasarkan uji regresi sederhana yaitu $Y = 6.402 + 0.442 X$ karena nilai koefisien regresi bersifat positif (+) maka dengan demikian dapat dikatakan bahwa bantuan sosial program keluarga harapan (X) berpengaruh terhadap pengentasan kemiskinan (Y). Berdasarkan uji t diketahui bahwa nilai t hitung lebih besar dari t tabel sebesar ($13.131 > 1.9687$) serta nilai sig $0.000 < 0.05$ maka H_0 ditolak H_1 diterima jadi dapat disimpulkan bahwa terjadi pengaruh secara signifikansi antara bantuan sosial PKH terhadap pengentasan kemiskinan. Sedangkan uji R nilai koefisien determinasi 0.387 hal ini dapat disimpulkan bahwa 38,7% perubahan nilai variabel pengentasan kemiskinan (Y) dipengaruhi oleh bantuan sosial PKH (X), selebihnya 61,3% perubahan nilai variabel dependen (Y) dipengaruhi oleh variabel nilai yang tidak dimasukkan dalam penelitian.

2. Bantuan program keluarga harapan berpengaruh signifikan terhadap pengentasan kemiskinan sebesar 38,7%.. PKH telah memberikan jaminan kesehatan dan pendidikan sehingga RTM sebagai penerima bantuan PKH mampu mengakses pendidikan dan kesehatan dengan mudah, karena jika aspek-aspek tersebut sudah terpenuhi maka kualitas sumberdaya manusia akan meningkat, sehingga masyarakat dapat hidup mandiri dan mampu mengentaskan diri dari zona lingkaran kemiskinan. RTM peserta penerima bantuan PKH setelah mendapatkan bantuan mereka merasa terbantu dalam memenuhi kebutuhan ekonominya walaupun tidak terlalu besar dan tidak sepenuhnya kebutuhan tersebut terpenuhi akan tetapi bantuan tersebut dapat mengurangi beban pengeluaran RTM.

B. SARAN

1. Bagi Program PKH

Setiap tahunnya PKH harus memperbaharui data peserta penerima bantuan PKH, agar masyarakat yang sudah mampu dapat di berhentikan menjadi peserta penerima bantuan PKH, sehingga Rumah Tangga Sangat Miskin (RTSM) lainnya yang belum menerima bantuan dapat dijadikan peserta penerima bantuan PKH.

2. Bagi Akademisi

Bagi penulis selanjutnya diharapkan dapat menggunakan lebih banyak variabel-variabel, jumlah sampel yang mungkin dapat mempengaruhi pengentasan kemiskinan dan memperpanjang waktu periode penelitian agar hasil yang didapatkan dapat memberikan hasil penelitian yang lebih akurat dan lebih baik lagi